

Statut du personnel diplomatique
à consulter.

Au cours d'années aussi question relative au
pers. diplom. long. app. indiqué opinion antique.
nugr. ancienne partenariat. bien critiquée aussi
- en ce qui concerne - surtout si recréer = méthodes
ou abréviation de méthodes.

au décretant même. S'exprimer de une manière
de façon à régularisation du statut ou collaboration
ou séparation. - partie de nécessité de un règlement.
concessions ou act. l'rang. - celle de Vassort. dans
la même sens.

Engagement collectif de personnel de 1944 à 1946
a porté sur plusieurs très discutables, sauf les éléments
qui suivent. A faire renouveler du personnel:
envisage de soumettre en leur disposition.

Bref, ces deux conditions doivent être respectées:
+ une partie demander renouvellement à l'actuel négocié;
+ autre partie, faire renouveler au moins de l'ensemble
suggestions négocié qui faciliteraient nos œuvres et
réduiraient le personnel. Si au contraire il convient
d'en éliminer certaines ou des "rationalisations":
ceux qui ne sont pas utiles: administratifs: jamais
personnel - si n'a pas la charge: la nature de
l'œuvre.

S'agir de différences: renouvellement de 1946 "d'accord"
peut ~~être~~ il y a quelques mois: Rossat à collaborer
à renouvellement: - gros travail.

Sur les 2 questions de principe se posent:



1. Nécessité de utilité de ce règlement : pas au contraire ! à une régulation utile - si la principale ~~fonction~~^{fonction} ~~est~~^{est} pour toute la population à radier tout état. Pas dans un état c'est. Problème fondamental, qui va indiquer : ~~quelles~~
~~quelles~~ ~~fonctions~~ celles de la qualité et de la quantité de l'accord diplomatique. Vite confirmer.

Conditions de recours : doivent être plus strictes :
On peut admettre entre 2 éventuels : concours
de cambus.

Quelques a été examinée ~~par~~^{par} le prof. administrateur
conseil du projet ~~et~~ et ordonnance.

Conditions d'avancement à revoir.

Pas d'autorisation - ~~formalités~~ autre chose que
pas une loi - mais une convention.

Telle 2 ou 3 ans, pas d'engagement définitif.

Responsabilité du chef de poste ou à Berne de renoncer
à la primauté de leurs subordonnés. - Cela va faire
de notre pas de volonté de cette responsabilité.

Bref, en question, là sont à se poser sur la plan
magique - malgré au delà de ce règlement.
Pékin, que je considère comme les plus importants :
une institution de une administration valable bien
plus que les hommes. Qui la dirigera et où la
responsabilité de sa bonne marche. Qui est son
organisateur. C'est avec moi si vain arrivé à
des résultats concrets de la manière de personnal.

2. Avez-vous de principes :

Tant il est nécessaire aussi volontiers, connaissant
toute la réimplémentation & fonctionnaire, ~~comptes~~
on vous dispositions spéciales pour ceux de l'Asp.

Sur 2 questions, je les répondrai le moment venu -
en tenant compte des discussions avancées hier.

Pas possible, au vu du temps, de faire autre chose
que de faire des dispositions de Réglement -

J'ai compris avoir deux quelques questions à
discuter. Pour les autres questions, vous êtes
de recevoir vos observations par écrit, avant le 15 octobre.
Aussi faites-moi observer, dans ces questions traitées, au moins une

Parole Hegg.